

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasih karunia-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Berbasis Peta Konsep Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Sub Materi Pokok Besaran dan Satuan di Kelas X Semester Ganjil SMA Negeri 11 Medan T.A.2013/2014”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Drs. Abd. Hakim S,M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak pengajuan judul proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan pada Bapak Prof.Dr. Mara Bangun Harahap, M.S, Ibu Dr. Derlina, M.Si, Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd, dan Bapak Drs. Nurdin Siregar M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dra. Ida Wahyuni, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terimakasih disampaikan juga pada Bapak Kepala Sekolah serta Bapak dan Ibu Guru Fisika SMA Negeri 11 Medan terkhusus kepada Bapak Drs. Karapan Lumbantoruan, M.Pd dan Bapak Drs. Thomson Gultom yang telah banyak membantu selama penelitian dilaksanakan.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ibunda tercinta S. Siagian atas kasih sayang, nasehat, doa, perhatian dan dorongan yang diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Abang dan adik penulis, Rio Asiando Ritonga dan Elvira Artha Uly Ritonga atas canda tawa, kasih sayang, dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada K'Novariana Sinaga, K'Fitri Silalahi, B'Kimura Tamba, K' Rohani Sirait dan K'Christina Hutabarat sebagai orang-orang yang selama ini telah berdoa serta mengajarkan jalan kebenaran kepada penulis. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman seKTB Raffael (Mariana Lumbantobing, Juli Saragih, Misi Manalu, Nholie Manihuruk, Adi Surbakti) atas doa, pertolongan, dan perhatiannya, kepada adikku tersayang KK Dorothy & NN (Evi Mungkur, Mia Manik, Leni, Yenni Manurung) kepada teman-teman sepelayanan Koordinasi 2011 (K' Novalina Sinaga, Ayu LG, K'Valensi Kacaribu, K' Romanti LG, K' Sari Tarigan, K'Lusi Sihotang, K'Masdon, K'Eka, B'Risya, K'Sari Ayu, K'Lamtio) dan 2013 ( Debora Siregar, Hethy Tamba, Jelita Purba, Meyta Ginting, Fretty Sinaga, Orivha Sitohang, Sinta Siagian, Mosarina Hutabarat, Hia Pakpahan, Riris Simbolon, Herna Sianipar, Apri Simanjuntak, Era Ginting, Asrida Manullang) atas kebersamaan, kesediaan mendengarkan, serta motivasi yang diberikan. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sahabat-sahabat penulis, B'Leybert Purba, Berton Siahaan, Julius Simbolon, Sinta Simbolon atas kebersamaan, canda tawa, dan motivasi ketika penulis sedang membutuhkannya.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dapat memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, April 2014

Penulis,

Rayu Rista Uly Ritonga

NIM. 409121067